OPOSICION

Impugnan arranque de interna morenista

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Movimiento Ciudadano y el PRD impugnaron el acuerdo que este domingo presentó Morena para designar a su candidato presidencial por considerar que transgreda la legislación electoral y violenta la Constitución.

Ayer, el coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados. Jorge Álvarez Máynez, junto con el también diputado Salomón Chertorivski, impugnaron dicho acuerdo bajo la consideración de que se trata de un proceso de precampaña fuera de la ley, toda vez que las precampañas inician en la tercera semana de noviembre.

Ambos partidos de oposición solicitaron la intervención tanto del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación como del Instituto Nacional Electoral.

"Hoy presentamos una impugnación formal al acuerdo que tomó el Consejo Nacional de Morena, que viola todos los principios constitucionales que rigen el sistema electoral, la Ley Electoral, la Ley de Partidos Políticos, que inician precampañas 5 meses antes de lo establecido en la ley, que vulneran el principio de equidad de la contienda, el principio de legalidad", enumeró el jefe de la bancada naranja.



Foto: Especi

Jorge Álvarez Máynez y Salomón Chertorivski díjeron que se trata de una campaña fuera de la ley.

EL DATO

Medida

Los morenistas decidieron el domingo pasado que entre el próximo lunes y hasta el 27 de agosto habrá una interna entre las corcholatas.



El acuerdo morenista ignora los plazos de la ley, desprecia la fiscalización y rompe con los principios de equidad en la contienda y de legalidad."

JORGE ÁLVAREZ DIPUTADO DE MC

Alegó Álvarez Máynez que el proceso iniciado en el partido en el poder abre los márgenes para una falta de fiscalización, impidiendo que el INE pueda cumplir con sus atribuciones relacionadas con la revisión de los recursos que se utilizarán en esa precampaña que además estaría incluyendo actos anticipados de campaña, con lo cual se generan "ventajas ilegales, inmorales, para el partido en el gobierno".

Planteó el coordinador parlamentario de MC que su partido no puede ignorar esa alternación legal de la contienda que habrá en 2024. "No podemos quedarnos de brazos cruzados ante este intento de regresión autoritaria en el que Morena pone en marcha un fraude a la democracia", expuso Jorge Álvarez Máynez.

TAMBIÉN PRD

En tanto, el representante del PRD ante el INE, Ángel Ávila Romero, presentará hoy una denuncia, ante ese Instituto, en contra del proceso de selección interna del candidato a la Presidencia de la República del partido político Morena por considerar que rompe con las reglas de la democracia construidas en las últimas tres décadas en México.